

Frankfurt am Main

Vorschläge der Bürger gefragt

[28.11.2012] Im Rahmen einer Online-Umfrage können Bürger ihre Ideen einbringen, wie Frankfurt am Main an Klimawandel und demografische Entwicklung angepasst werden soll.

Bürger der Stadt Frankfurt am Main können noch bis zum 3. Dezember 2012 an einer Online-Umfrage teilnehmen. Wie die hessische Metropole mitteilt, werden Ideen gesucht, wie Frankfurt für den Klimawandel und demografische Änderungen gerüstet werden soll. Die Umfrage geht auf einen Plan zurück, wonach der äußere Grüngürtel der Stadt über so genannte Speichenräume mit dem inneren verbunden werden soll. Dadurch sollen Grünflächen für eine bessere Luft und als Raum für Begegnungen in der Stadt entstehen. Rund 520 Bürger haben bislang an der Umfrage teilgenommen und knapp 500 Anregungen in der auf der Internet-Plattform zur Verfügung gestellten Stadtkarte verortet. Nach Angaben der Stadt Frankfurt steht dabei neben dem Wunsch nach mehr Radwegen die Stadtbegrünung mit Bäumen im Mittelpunkt. Technische Umsetzung und Konzept der Plattform stammen von der Firma eOpinio.

(ve)

[Direkt zur Umfrage](#)

Stichwörter: E-Partizipation, Frankfurt am Main, Bürgerbeteiligung